



Das Unternehmen Guido Berlucchi ist maßgeblich für den Erfolg der Region Franciacorta verantwortlich.

Guido Berlucchi

Guido Berlucchi ist die Gründungs- und Referenzkellerei von Franciacorta, die vom Gambero Rosso zum "Weingut des Jahres 2022" ernannt wurde, weil sie "die Geschichte der klassischen italienischen Methode geschrieben hat". Hier kreierten Franco Ziliani und Guido Berlucchi 1961 den ersten Schaumwein nach klassischer Methode des Gebiets: den ersten Franciacorta. Heute wird die Cantina von den drei Kindern des Patrons Ziliani geleitet: Cristina, Arturo und Paolo, die das Unternehmen in das neue Jahrtausend geführt haben, indem sie die Mission ihres Vaters fortsetzen, die auf Innovation und Aufwertung des Gebiets ausgerichtet ist. Sie kümmern sich um eine Marke, die heute weltweit als Synonym für Franciacorta und Qualität steht, aber auch für moderne Forschung im Bereich der Nachhaltigkeit bekannt ist. Es ist genau diese Logik der geringen Auswirkungen, die Guido Berlucchi dazu veranlasst hat, ab 2020 seinen Nachhaltigkeitsbericht zu veröffentlichen, in dem der in den letzten 20 Jahren eingeschlagene Weg analysiert wird und die im Gebiet erzielten Verbesserungen aus ökologischer, wirtschaftlicher und sozialer Sicht "gescannt" werden - einschließlich der Academia Berlucchi, einem Ort der Diskussion und des Austauschs mit Persönlichkeiten aus der kulturellen und sozialen Welt, für den Weinbau und darüber hinaus. Das Unternehmen, das ikonische Franciacorta-Weine erzeugt, hat sich insbesondere durch seine Riserva Palazzo Lana, die mindestens 120 Monate in der Flasche reift und von der italienischen und internationalen Kritik gelobt wird, durch seine Serie '61 Nature -

Weingut:

Guido Berlucchi

Inhaber:

Familie Ziliani

Gründungsjahr:

1955

Herkunft:

Lombardei, Franciacorta
(Borgonato)

Kellermeister/Önologe:

Rebfläche in Hektar:

Flaschenproduktion jährlich:

Zertifizierung:

Rebsortenspiegel:

Pinot Noir, Chardonnay,
Sauvignon Blanc

Terroir:

Die Franciacorta ist ein einzigartiges Gebiet. Was sie so besonders macht, ist eine Mischung aus natürlichen Gaben und einem seit Jahrhunderten überlieferten Know-how. Ein Ort, an dem die Weinkultur bis in die

raffinierte Spumante mit Dosage Zero und einer Reifezeit von mindestens 60 Monaten - und durch die Linie Franciacorta '61 - frisch und vielseitig, mit mindestens 24 Monaten Reifung - ausgezeichnet.

Zeit der Langobarden (8. Jahrhundert n. Chr.) zurückreicht. Die Moränenböden, das durch die Nähe des Iseo-Sees milde Mikroklima und die kühlen Brisen des Camonica-Tals schaffen einzigartige Bedingungen für den Weinanbau.

Besonderheiten:

Webseite:

<http://www.berlucchi.it/>

Facebook:

<https://www.facebook.com/BerlucchiFranciacorta/>